

<p>小学校版 山鹿市教育委員会 教育総務課 めのだけ小学校</p>	<h1>きずな</h1>	<p>第7号 R5.11.27 文責 下津 光雄</p>	 めのだけ小HP
--	--------------	--	--

【校訓】
友を愛し 身を鍛え 知を磨く

【学校教育目標】
ふるさとを愛し 豊かな心と確かな学力を
身につけ たくましく生き抜く児童の育成

長崎修学旅行！平和の大切さを学びました！

11月15日～16日の2泊3日で、6年生が長崎への修学旅行に行ってきました。天候にも恵まれ、大切な学びやたくさんの思い出ができました。

1日目は、平和学習が中心でした。まず、爆心地近くの城山小学校で、八木道子さんの被爆体験講話を聴きました。八木さんは、体験をもとに「戦争は人を人でないようにする。だから、戦争はしてはいけない。平和が大切」と何度も訴えられました。八木さんの思いが、「平和のバトン」として子どもたちにしっかり伝わったことと思います。この他、平和公園や如己堂、浦上天主堂などのフィールドワークや原爆資料館の見学、国立追悼平和記念館での平和集会などを通して、子どもたちは、平和への決意を新たにしていました。

2日目は、長崎の出島・グラバー園、大浦天主堂の見学で歴史や文化を学び、佐賀の宇宙科学館で宇宙や科学に関する体験をたくさんしました。学校ではできない学びや体験を通して、たくさんの思い出ができたようです。

			
フェリーで長崎へ	被爆者講話	平和記念像	爆心地
			
長崎出島	グラバー園	宇宙科学館	昼食の様子

熊日学生音楽コンクール「熊日大賞」に輝く！おめでとう！

本校合唱部コメット（18名）が、10月21日に開催された熊日学生音楽コンクール小学校の部で最優秀賞となり、熊本県の小中学校全体でも最高の賞となる「熊日大賞グランプリ」を受賞しました。「熊日大賞グランプリ」は、初めての受賞で本当に素晴らしい快挙です。今年は、「熊本県合唱コンクール」（8月6日）での金賞や「九州合唱コンクール」（9月23日）での銀賞なども受賞し、たくさん活躍してきた合唱部です。今後の合唱部の活躍が益々楽しみです。

「芋」たくさん採れました！ ～全校「芋ほり」！～



11月14日(火)、「芋ほり」と「花苗植え」を行いました！最初に飼育栽培委員会の子どもたちが「芋ほり」や「花苗植え」の仕方を説明し、縦割り班(1年から6年の混成チーム)に分かれて活動しました。



「花苗植え」でも「芋ほり」でも、上級生が下級生に丁寧に教える姿が微笑ましく、上級生の優しさをたくさん感じることができました。



「芋」は、昨年より少なめの収穫でしたが、大きな芋が出てくると歓声が沸き、子どもたちの笑顔が弾ける楽しい活動となりました。芋畑の整備や草取りをお手伝い頂きました保護者の皆様、大変ありがとうございました。

鹿央ふるさと祭りと絆フェスタ！ 素敵な交流の時間に！



10・11月は地域や保護者の方々との交流が増えました。



10月29日(日)には、鹿央ふるさと祭りが開催されました。当日は、6年生が、運動会披露した「よさこいソーラン」(左上写真)で参加し、ダイナミックな踊りを披露し、会場を大いに盛り上げました。



また、11月5日にはPTA主催の「絆フェスタ」が4年ぶりに開催されました。親子が一緒に取り組む体験型の催しが多く、子どもも保護者も笑顔いっぱいとなりました。企画・運営に尽力いただきました



役員の皆様、本当にお世話になりました。

12月行事予定

1日(金) あいさつ運動 授業参観・PTA講演会・学級懇談会	14日(木) 児童集会(保健) ハートフル人権集会
3日(日) PTAリサイクル活動 10日予備日	15日(金) あいさつ運動 学校へ行こう会 持久走大会②③④
5日(火) 県学力・学習状況調査 水日課	19日(火) 地区児童会
6日(水) メディアコントロールの日	20日(水) メディアコントロールの日
7日(木) 全校集会・6年英語交流会⑤⑥	21日(木) クラブ活動
8日(金) 新入児体験入学⑤	22日(金) 2学期終業式
12日(火) PTA読み聞かせ(1・6年)	25日(月) 冬休み始まる(～1月8日)
13日(水) メディアコントロールの日	※ 1月9日(火) 3学期始業式